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Rosignano
Marittimo

From: Antonio
To: <p.ciolli@leonet.it>

Sent: Monday, August 28, 2000 7:12 PM

Subject: sbarre in vada

Sono Antonio I. associato all’Associazione Camperisti (come 

Lorella, mia moglie). Ti ricordo che sono quello che ti ha 

telefonato per il problema delle sbarre nella piazzetta di Vada poste 

la mattina di domenica 27/8/2000.

La piazzetta al porticciolo è stata da sempre usata come punto di 

sosta per noi camperisti del week end con molto interesse da parte 

dei negozianti presenti, sia nella piazzetta stessa (bar-ristorante), 

sia degli altri pochi sparsi per il paese: alimentari, rosticcerie, 

panificio, coop, ecc. Anche alcuni di essi hanno manifestato 

disappunto quando i muratori, accompagnati dai vigili, hanno 

cominciato il lavoro di limitazione di cui all’oggetto.

Vada gode di un pò di turismo nei mesi di giu-lug-ago, dopodichè 

è un deserto: le case si svuotano. Solo noi camperisti, amanti del 

Wind Surf, continuiamo anche nell’inverno a portare un pò di 

denaro ai negozi.Non capiamo pertanto la finalità di tale azione 

così ignorante, non solo nei nostri confronti, ma anche in quelli di 

chi in loco lavora.
Anche lo scorso anno era stata limitata la sosta ai camper (sempre 

con le sbarre) in una zona vicina ca. 300 mt. dalla piazzetta 

suddetta (tale zona poteva occupare ca. 70-80 campers). Spero il 

prossimo fine settimana di coinvolgere qualche altro camperista 

che riesca a portare la nostra voce in comune (non sarà facile). Ci 

risentiamo eventualmente per un aggiornamento.

Per il momento ti ringrazio a presto.
 
Antonio

ERA IL 2000

ERA IL 2003

From:  davide 
To: info@coordinamentocamperisti.it  
Sent: Tuesday, March 25, 2003 9:04  PM
Subject: Parcheggio “La Mazzanta”
Caro Ciolli sono un camperista iscritto all’associazione e ti scrivo 
per farti presente una situazione che sta nascendo: insieme con 
diversi amici siamo frequentatori del  parcheggio della Mazzanta 
a Vada. 
Questo parcheggio è stato finito lo scorso  anno; intorno stanno 
per essere ultimate delle villette e nello scorso week-end ho notato 
che all’ingresso del parcheggio sono stati piazzati dei pali che  
senza dubbio serviranno per SBARRE ANTICAMPER. 
Ti dico subito che La Mazzanta è un posto ottimo  in quanto la 
vita di noi camperisti si svolge in prevalenza nella  splendida il  
parcheggio viene usato solo per parcheggiare il  camper.
Non ti nego che nei mesi estivi i camper possono  essere anche 
40 o 50,ma di macchine che vengono a parcheggiare ce ne sono  
veramente poche,perchè non è una zona di turismo mordi e fuggi, 
ma di abitanti  di seconde case che al mare ci vanno a piedi.

Ti dico anche che nei fine settimana e alla sera  quando usciamo 
siamo in molti camperisti che portano i loro soldi alle varie  
attività commerciali (bar, rosticceria, macelleria, ristoranti, parchi 
giochi,  ecc.).
Forse mi dirai di non anticipare gli  eventi, ma penso proprio che 
gli abitanti delle suddette villette una volta  ultimate,non vorranno 
davanti la propria abitazione un piazzale di  Camperisti.Ti faccio 
presente che per me e la mia famiglia  questo è stato un posto 
dove sono nate amicizie,non ci sembra di disturbare  nessuno e ci 
comportiamo in modo civile sia noi che i nostri tanti  amici.
Se hai dei contatti con l’amministrazione di  Rosignano,visto che 
di quel comune fà parte La Mazzanta, facci sapere che  intenzioni 
hanno e se del caso di seguire l’esempio di Caletta, dove 
purtroppo  l’area di sosta funziona benissimo ma oramai il nuovo 
porto turistico ha tolto  del tutto la possibilità di godere dello 
splendido mare, quindi se dovra essere regolamentato che trovino 
una soluzione consona e non la solita sbarrache ci  toglie libertà.
Ti ringrazio anticipatamente. Distintio  Saluti.

Davide

From:  Marco  
To:Coordinamento
<mailto:pierluigiciolli@coordinamentocamperisti.it>   

Sent: Monday, March 24, 2003 7:49 PM

Subject: metto a conoscenza

Egregio Pier Luigi io e i miei amici camperisti  siamo assidui 

frequentatori della mazzanta mulino a fuoco (Vada) pero’ con  

rammarico domenica 23marzo abbiamo notato che nel piazzale 

da noi sempre  usufruito stanno montando le famose barre di 

limitazione. Lo capisco che specialmente nel periodo estivo quel 

piazzale e preso d’assalto ma resta il  fatto che il comune nonostante 

tutto puo’ sempre farlo a pagamento invece di  chiuderlo? 

Abbiamo anche sentito dei malumori da parte dei commercianti 

della  zona quindi credo che sia la cosa piu’ logica che possa fare 

un comune dato  anche che in quella zona lavora solo per i mesi 

estivi, mentre d’inverno ci  sono solo 50 abitanti. Caro Pier Luigi 

dammi un consiglio in cui possiamo nonostante tutto fare presente 

all’amministrazione comunale la nostra  richiesta e sperando di 

avere una risposta certa sia per noi frequentatori, e chiunque voglia 

godere di una bella zona con pineta e giochi per bambini  lontani 

dalla strada e mare bellissimo.  Grazie 
Marco


